

EL ZODIACO, EL AMOR Y SU DESTINO

(Del 15 al 21 de febrero)

LOS MEJORES SIGNOS DE LA SEMANA

CAPRICORNIO

Nuevas oportunidades, que le permitirán alcanzar fácilmente el logro de sus deseos más inmediatos, siempre que procure prestar atención a las personas que le rodean y de las cuales depende su propia felicidad. Le conviene poner al día su correspondencia.

SAGITARIO

Semana prometedora, en la que podrá aspirar a un nuevo trabajo, mejor remunerado y con posibilida-

des de triunfar en su desarrollo. Sus relaciones sentimentales conocerán un momento crítico, debido a interferencias familiares, que sabrá vencer con facilidad.

GEMINIS

Los próximos días serán óptimos para reorganizar su situación afectiva. Llegará a alcanzar cotas altas de satisfacción si da con la medida de la novedad, pero no se desanime si fracasa, porque tendrá la posibilidad de corregir su situación de una forma aceptable.

LOS SIGNOS NORMALES DE LA SEMANA

LIBRA

Procure animar sus relaciones sentimentales con una asiduidad y una alegría más convincente que las actuales. No rechace ninguna invitación, pues una de ellas le permitirá encontrar a la persona que busca desde hace tiempo. El amor llamará a su puerta.

PISCIS

Semana que se presentará muy activa en el aspecto profesional, y que culminará satisfactoriamente a poco interés que ponga. Preste atención a los consejos de las personas bien intencionadas, que sólo pretenden beneficiarle. Noticias agradables por correo.

ESCORPION

Estos próximos días serán favorables en lo que respecta a su vida afectiva. Debe aprovecharlos para eliminar viejos antagonismos, probando que sabe reconocer sus errores y perdonar los ajenos. Un pequeño regalo y unas frases de comprensión serían muy convenientes.

ACUARIO

Analice cuidadosamente sus obligaciones actuales, procurando no eludir ninguno de los compromisos que tiene entre manos, dado que puede perder la confianza de una persona interesada, que le prestará una gran ayuda en el futuro. Muéstrese más prudente.

ARIES

Acepte ese compromiso social que tanto le molesta, porque viene a arruinar sus proyectos de diversión, y piense que si sus mayores le obligan es porque entiende que la vida impone una continua relación con los demás. Su concesión le reserva una sorpresa agradable.

CANCER

Este período será de características normales, aunque es posible que acuse una mayor actividad, dentro de las ocupaciones que le gustan. Se prevé, también, el conocimiento con una persona que colaborará en gran medida a la resolución feliz de sus proyectos.

LOS PEORES SIGNOS DE LA SEMANA

LEO

Hay algo en su forma de ser que va en contra del conjunto que representa. Conviene que se examine cuidadosamente, debido a que un cambio le colocará en una situación ideal para iniciar el idilio que tenderá, si se lo propone, a ser una relación duradera.

VIRGO

Se desenvolverá con una normalidad sorprendente, pese a que cerca de usted ocurrirá una serie de anomalías y sucesos extraños. Esto le hará

pasar por una persona afortunada, y despertará, inevitablemente, ciertas envidias, que le enojarán en gran medida.

TAURO

Sus familiares viven un momento crítico, a pesar de que aparente no verlo, porque le resultará más cómodo refugiarse en la indiferencia. Pero se le presentará una situación ineludible, que probará la solidez de su cariño, y le perjudicará seguir retrocediendo.